



Le vœu de Puceron

Attention, après la lecture de ce petit conte merveilleux, vous ne ferez plus de

vœux à la légère, car ils pourraient bien

se réaliser. Puceron, Théo de son vrai nom, l'a appris à ses dépens. Ce jeune garçon ronchon va vivre une aventure particulière dans un monde extraordinaire, peuplé d'animaux qui parlent, pour l'entraîner tantôt sur les chemins du mal, tantôt sur la bonne pente. Il y apprendra la persévérance, l'empathie, et la patience. A l'image des fables de La Fontaine on y trouve un soupçon de morale, d'autres passages rappellent les contes des frères Grimm. C'est pourtant un récit original d'une auteure domiciliée en Valais, qui emmène le lecteur sur le chemin de la véritable littérature enfantine et qui, à mon avis, est un livre idéal à travailler en classe avec des 6H ou 7H.

Anne-Catherine Biner. Le vœu de Puceron, conte fantastique. L'Arbre blanc, 2015.

www.webliterra.ch/BAC/index.php/anne-catherine-biner

La suggestion
du mois de Daphnée
Constantin Raposo,
enseignante